

Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V.
Kriegsbergstr. 62
70174 Stuttgart

Presseinformation vom 07.12.2023

Firma Aeroxon aus Waiblingen spendet 20 000 € an die Olgäle-Stiftung zur Software-Aufrüstung eines MRTs in der Radiologie am Olgahospital

Ob Chirurgie, Orthopädie, Onkologie, Rheumatologie, Pulmonologie, Neonatologie oder Intensivstation – ohne die Erkenntnisse aus den Ultraschall- und Röntgenuntersuchungen oder der Magnetresonanztomographie (MRT) könnten die Ärzte dieser und anderer Fachdisziplinen ihren Patient*innen im Olgahospital keine so zielsicheren Diagnosen stellen und darauf aufbauende Therapien einleiten. Technisch auf dem Laufenden zu bleiben, ist hierbei natürlich von ganz großer Bedeutung. Daher bat das Kinderradiologische Institut im Olgahospital in Stuttgart unter der Leitung von PD Dr. Thekla von Kalle, Ärztliche Direktorin des Radiologischen Instituts und zugleich Zentrumsleiterin des Olgahospitals, die Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V. eine Software-Aufrüstung im Wert von rund 20 000 € für das dort bereits vorhandene MRT Magnetom Skyra anzuschaffen.

Parallel dazu signalisierte Alice Pfau von der Waiblinger Firma Aeroxon Insect Control GmbH gegenüber der Olgäle-Stiftung auch in diesem Jahr, inzwischen bereits zum dritten Mal in Folge, zugunsten der kranken Kinder im Olgahospital erneut in diesem Umfang zu spenden. So kam es, dass die Spende direkt für die Anschaffung der QISS-Sequenz, d.h., für die Software-Aufrüstung, eingesetzt werden konnte. Radiologie-Direktorin von Kalle war sehr froh, dass die Olgäle-Stiftung so schnell einen Spender für solch eine große Summe gefunden hat. Durch die QISS-Sequenz wird es möglich, die Blutgefäße – Arterien und/oder Venen - der kleinen Patient*innen ohne Kontrastmittel darzustellen. Vielfältige Indikationen, vor allem vor Tumoroperationen und bei Gefäßfehlbildungen, sind durch die verbesserte Bildgebung einsetzbar. Auch Patient*innen, die allergisch oder wegen schlechter Nierenfunktion problematisch auf Kontrastmittel reagieren und daher bislang keine MRT-Untersuchung durchführen lassen konnten, erhalten nun Zugang, ganz ohne Kontrastmittel und das Legen einer Kanüle.

Alice Pfau, Urenkelin des Firmengründers Theodor Kaiser und verantwortlich für den gewerblichen Rechtsschutz und das historische Archiv im Familienunternehmen, übergab vor kurzem den Spendenscheck über 20 000 € an Dr. Stefanie Schuster, Präsidentin der Olgäle-Stiftung sowie Vorstandsmitglied Susanne Dieterich und freute sich sehr, dass mit der Software-Aufrüstung so viele Vorteile für die kleinen Patient*innen möglich werden. „Soziales Engagement ist Teil unserer Familien-DNA und schon seit vielen Generationen fest in unserem Unternehmen verankert“, so die Spenderin beim Termin vor Ort in der Radiologie. In Vertretung von Dr. von Kalle zeigte

der Leitende Oberarzt Dr. Peter Müller-Abt, gemeinsam mit weiteren Kolleg*innen, das MRT und erläuterte kurz die Funktionsweise.

Die Präsidentin dankte Alice Pfau sehr herzlich für die erneute großzügige Spende von Aeroxon: „Sie haben uns aufs Neue geholfen, die medizinische Ausstattung unserer Kinderklinik weiter zu verbessern. Nochmals besten Dank für Ihre treue, großartige Unterstützung!“

Die Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V. hat es sich seit über 25 Jahren zur Aufgabe gemacht, den Aufenthalt der oft schwerstkranken Kinder im Stuttgarter Olgahospital – unabhängig von deren Krankheitsbild - durch eine kindgerechte Atmosphäre angenehmer zu gestalten, die psychosoziale Betreuung der kleinen Patienten und ihrer Eltern zu verbessern, modernste medizinische Geräte anzuschaffen und Fortbildung und Forschung zu fördern.

Weitere Informationen unter www.olgaele-stiftung.de

Seit über 100 Jahren werden in Waiblingen unter der Marke Aeroxon® anwendungsfreundliche und wirksame Produkte zum Schutz vor Schädlingen im Haushalt entwickelt, produziert und vertrieben. Das Familienunternehmen Aeroxon Insect Control GmbH geht auf den schwäbischen Bonbonfabrikanten und Firmengründer Theodor Kaiser zurück. Mit dem Aufbau einer effizienten Produktion des Fliegenfängers legte er den Grundstein zum Erfolg der Marke. Seit 2002 wird das Unternehmen von Thomas Updike, dem Urenkel des Firmengründers und Bruders von Alice Pfau, geleitet. Heute ist Aeroxon® Weltmarktführer im deutschen Einzelhandel. Aus dem Einzelprodukt Fliegenfänger wurde ein umfassendes Sortiment mit über 30 Produkten zum Schutz vor Schädlingen im Haushalt.

Weitere Informationen unter www.aeroxon.de

Für Rückfragen zur Presseinformation:

Pressestelle Olgäle-Stiftung

Susanne Dieterich

Mobil: 0151-40727900

Anina Sieglin

Mobil: 0173/3213668

E-Mail: pressestelle@olgaele-stiftung.de